



“No quiero ir a la iglesia”

Cuando Sibusiso tenía ocho años, él pensaba que Jesús era un personaje ficticio. Nunca había ido a la iglesia y no creía en Jesús.

Entonces, su mamá se le acercó un domingo en la mañana y le dijo:

- Hoy tienes que ir a la iglesia conmigo.
- No quiero ir —respondió él.
- Tienes que ir a la iglesia —le dijo la mamá.
- Iré, pero hoy no —le contestó él.
- Está bien —dijo la mamá.

Entonces ella se fue sola a la iglesia. Él se fue a jugar al fútbol con sus amigos.

Unas semanas más tarde, la mamá volvió a invitar a Sibusiso a ir con ella a la iglesia.

Él no había cambiado de opinión.

—No quiero ir —dijo.

—Pero tienes que ir a la iglesia —dijo la mamá.

—Iré, pero hoy no —le contestó.

—Está bien —dijo la mamá.

Ella se fue sola a la iglesia. Él se fue corriendo a jugar al ping pong con sus amigos.

La siguiente vez que la mamá se lo pidió, él volvió a negarse. Y esto se repitió durante cinco años.

Entonces, un día, cuando Sibusiso tenía trece años, la mamá le dijo que lo iban a cambiar a una escuela adventista del séptimo día.

Sibusiso no quería cambiarse de escuela. No quería despedirse de sus amigos, pero vio la cara de su mamá y entendió que no podía protestar. Podía negarse a ir a la iglesia los domingos, pero no podía negarse a ir a la escuela adventista.

A Sibusiso enseguida le gustó su nueva escuela. Veía que los maestros disfrutaban enseñando, y lo hacían bien. Le gustó especialmente la clase de Biblia. Por primera vez

oyó acerca de la creación del mundo. Leyó en la Biblia que Dios hizo a las personas a su imagen y semejanza. Lo leyó en Génesis 1:27: “Dios creó al ser humano a su imagen; lo creó a imagen de Dios; hombre y mujer los creó” (NVI).

A Sibusiso le encantaban las historias de la Biblia. Le impresionó el relato de Noé y la enorme arca. Le asombró que Jesús resucitara a Lázaro. Le conmovió saber que Jesús murió para que todos los niños que creen en él puedan vivir para siempre. Empezó a plantearse que, después de todo, Jesús no era una persona imaginaria. Quería saber más, así que decidió ir a la iglesia.

En la iglesia, disfrutó del servicio de adoración. El predicador habló de bautizarse y de vivir en el Cielo para siempre con Jesús. El chico pensó: *Jesús no es una persona imaginaria. Él es real. Quiero bautizarme y vivir con él para siempre.*

Sibusiso volvió a la iglesia el sábado siguiente y todos los sábados sucesivos. Tomó clases de Biblia y se bautizó.

La mamá estaba muy contenta. Su hijo, que se había negado a ir a la iglesia durante tantos años, ahora creía en Jesús y quería vivir para él.

Hoy, la mamá ya no le dice a Sibusiso que tiene que ir a la iglesia. Él quiere ir a la iglesia por su cuenta, y espera que algún día su mamá quiera ir con él a la iglesia los sábados.

“Quiero ir a la iglesia porque quiero estar más cerca de Cristo”, dice.

La ofrenda del decimotercer sábado de este trimestre ayudará a muchos niños a aprender que Jesús no solo es real, sino también es Dios. Parte de la ofrenda se utilizará para dar a los niños necesitados sus propias Biblias del Aven-

¡Qué interesante!

La mbira, también conocida como kalimba o “acordeón de mano”, es un instrumento portátil pequeño que se toca en Zimbabwe desde hace más de 1.000 años.



turero en Zimbabwe y en los demás países de la División Africana del Sur y del Océano Índico. Gracias por planificar una ofrenda generosa para el sábado 27 de septiembre.

Esta historia misionera ilustra los siguientes componentes del plan estratégico “Yo iré” de la Iglesia Adventista mundial:

- *Objetivo de crecimiento espiritual N° 5:* “Disciplinar a personas y a familias para que tengan vidas llenas del Espíritu”.
- *Objetivo de crecimiento espiritual N° 6:* “Aumentar la adhesión, conservación, recuperación y participación de niños, jóvenes y adultos jóvenes”.

- *Objetivo de crecimiento espiritual N° 7:* “Ayudar a los jóvenes y a los adultos jóvenes a poner a Dios en primer lugar y a poner en práctica una cosmovisión bíblica”.

Obtenga más información sobre este plan estratégico en: iwillgo2020.org [en inglés] o iwillgo2020.org/es/ [en español].